

# 中央地区 秋季カラオケ大会

平成26年10月20日（月）、撫養町南浜の渦潮ふれあい館で「秋季カラオケ大会」が開催されました。旧南浜児童館が「渦潮ふれあい館」としてリニューアルオープンしてから初めてとなるイベントということで、地域住民のみなさんが大勢集まり、賑やかな会となりました。



中央地区自治振興会長 乾さんによる挨拶。



たくさんの方が集まり、お互いの歌唱力を披露しました。

「渦潮ふれあい館」  
平成26年10月1日オープン！

旧南浜児童館が、「渦潮ふれあい館」としてリニューアルオープンしました。中央地区自治振興会が主催する様々なイベントや集会、会議等に活用されるほか、日常的に市民が集まるサロンの役割も担います。

施設の名称は、地域住民が知恵を出し合い決定したもので、「末永く地域の皆さんに親んでもらえるように」との願いが込められています。



市長も、リニューアルオープンを祝う挨拶を述べに駆けつけました。



きれいな看板が付きました！



館内に置かれている様々な健康器具は、地域住民から寄贈されたもの。中央地区の方に限らず、訪れた全ての人が利用できるそうです。